

# Das Auslandsjahr als Lern- und Experimentierfeld im Jugendalter



## Das Ausland als Lern- und Experimentierfeld

Eine explorative Studie zu  
Langzeitauslandsaufenthalten im Jugendalter

Von Dr. Isabella Wlossek

2020, 531 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-89665-932-3

DOI: 10.5771/9783896659330

(Beiträge zur Pädagogik, Bd. 8)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-932-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-932-3)

Das vorliegende Werk leistet einen Beitrag, das Potential eines Auslandsjahrs als Lern- und Experimentierfeld im Jugendalter näher zu erfassen. Mittels einer qualitativen Studie wird das Ziel verfolgt, umfassende Analysen zu erstellen, in welchen Ausgangslage, Aufenthaltsverläufe und erlebte Auswirkungen zusammenhängend betrachtet werden. Die Besonderheit der Untersuchung liegt dabei

v.a. in ihrem längsschnittlichen Design bei gleichbleibender Zusammensetzung der untersuchten Gruppe. Die Daten, die auf diese Weise über den Zeitraum von zwei Jahren zu unterschiedlichen Zeitpunkten des Aufenthalts erhoben wurden, erlauben damit vertiefende Einblicke in die Wirklichkeitskonstruktionen der untersuchten Personen.

Bestell-Hotline +49 (0) 7221 2104-37 | Online [www.academia-verlag.de](http://www.academia-verlag.de) oder [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [info@academia-verlag.de](mailto:info@academia-verlag.de) | Fax +49 (0) 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

# The Year Abroad as a Learning and Experimental Field in Adolescence



## Das Ausland als Lern- und Experimentierfeld

Eine explorative Studie zu  
Langzeitauslandsaufenthalten im Jugendalter

By Dr. Isabella Wlossek

2020, 531 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-89665-932-3

DOI: 10.5771/9783896659330

(Beiträge zur Pädagogik, vol. 8)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-932-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-89665-932-3)

The present volume contributes to a better understanding of the potential of a year abroad as a field of learning and experimentation in adolescence. By means of a qualitative study, the aim is to produce comprehensive analyses in which the initial situation, the course of stay and the experienced impacts are considered in a coherent manner.

The special feature of the study is its longitudinal design while keeping the composition of the investigated group the same. The data collected in this way at different times of stay over a period of two years allows for deeper insights into the reality constructions of the examined persons.

Hotline for your order +49 (0) 7221 2104-37 | Online [www.academia-verlag.de](http://www.academia-verlag.de) or [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [info@academia-verlag.de](mailto:info@academia-verlag.de) | Fax +49 (0) 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).